

BAUM, Warren C.

The French Economy and State A Rand Corporation research study.

Référence : 4224

Princeton, New Jersey: Princeton University Press 1958 Première édition. Exemplaire très propre et bien rangé de cet ouvrage économique. Texte en anglais. Jaquette marron propre, décoloration modérée au dos de la jaquette et un peu de manipulation avec une légère usure des bords en haut du dos. Le livre est propre et bien rangé. Très légères rousseurs sur les bords des pages fermées. Le nom et la date du propriétaire précédent figurent sur la page de titre. Autrement en excellent état. xvi, 392 pages. 240 x 170 mm

Commentaire : First edition. Very clean and tidy copy of this economic work. Text in English. Clean brown dust wrapper, Moderate fading to the spine of the wrapper and a little handling with slight edgewear to the top of the spine. Book is clean and tidy. Very slight foxing to the closed page edge. Previous owner's name and date to the title page. Otherwise in excellent condition. xvi, 392 pages. 240 by 170mm (9½ by 6⅞ inches). .

Année

1958

Prix : **35,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-4224>